

Ditengah beragamnya cara untuk mengukur kepuasan konsumen (nasabah), terdapat enam konsep mengenai objek pengukuran kepuasan konsumen, yaitu :

1. Kepuasan Pelanggan Keseluruhan

Cara yang paling sederhana untuk mengukur kepuasan pelanggan adalah langsung menanyakan kepada pelanggan seberapa puas mereka dengan produk dan jasa spesifik tertentu. Biasanya ada dua bagian dalam proses pengukurannya. *Pertama*, mengukur tingkat kepuasan pelanggan terhadap produk atau jasa perusahaan bersangkutan. *Kedua*, menilai dan membandingkannya dengan tingkat kepuasan keseluruhan terhadap produk dan jasa pesaing.

2. Dimensi Kepuasan Pelanggan.

Berbagai penelitian memilah kepuasan pelanggan ke dalam komponen – komponennya. Umumnya, proses semacam ini terdiri atas empat langkah. *Pertama*, mengidentifikasi dimensi-dimensi kunci kepuasan pelanggan. *Kedua*, meminta pelanggan menilai produk atau jasa perusahaan berdasarkan item-item spesifik, seperti kecepatan layanan, fasilitas layanan, atau keramahan staf layanan pelanggan. *Ketiga*, meminta pelanggan menilai produk atau jasa pesaing berdasarkan item-item spesifik yang sama. *Keempat*, meminta para pelanggan untuk menentukan dimensi-dimensi yang

Penelitian – penelitian terdahulu yang digunakan sebagai acuan kajian pustaka penelitian ini adalah sebagai berikut :

Penelitian dengan judul “Analisis Pengaruh Kualitas Pelayanan, Harga dan Lokasi Terhadap Kepuasan Pelanggan (Studi Pada Bengkel Caesar Semarang)” skripsi oleh Oldy Ardhana, Universitas Diponegoro Semarang. Inti dari skripsi ini adalah menjelaskan tentang kualitas pelayanan, harga serta pelayanan berpengaruh positif terhadap kepuasan pelanggan bengkel Caesar Semarang.

Skripsi lain membahas tentang “Pengaruh Harga, Kualitas Pelayanan dan Nilai Pelanggan terhadap Kepuasan Konsumen Pada Rumah Makan di Kota Purwokerto” skripsi oleh Ari Susanto Wibowo, Universitas Negeri Semarang. Skripsi tersebut berisi tentang adanya pengaruh positif harga, pelayanan dan nilai pelanggan terhadap kepuasan konsumen di Kota Purwokerto.

Selain itu juga yang membahas mengenai harga adalah skripsi dengan judul “Pengaruh Harga Terhadap Kepuasan Pelanggan Busana Muslim di Toko Dannis Collection di Royal Plaza Surabaya” skripsi oleh Dian Irwina Putri, Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya”. Skripsi tersebut berisi tentang adanya pengaruh positif dari harga jual terhadap kepuasan pelanggan busana muslim di Toko Dannis Collection di Royal Plaza Surabaya. Untuk lebih jelas maka dapat dilihat pada tabel berikut:

